

Table ouverte dimanche 18 janvier après la messe de 10h30

N'hésitons pas à proposer à toute personne seule ou en situation de précarité, un délicieux repas dans une ambiance fraternelle. Il suffit de venir en salle 1 après la messe, il n'y a pas d'inscription. Table ouverte a lieu chaque mois (date suivante : dimanche 15 février)



Roma PALLISCO est appelée enfant de Dieu par le baptême.



Martine SERRA est retournée vers la maison du Père.

Lundi 19 à 19h40, dans la chapelle de Saint-Maurice, récollection pour messieurs prêchée par un prêtre de l'Opus Dei.



Communauté WhatsApp de la paroisse :



Accompagner une personne âgée à la messe dominicale ?



Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h à 18h
- Mercredi et vendredi de 15h à 19h
- Samedi de 10h30 à 12h30

Messes dominicales

Saint-Maurice

Samedi 18h30
Dimanche 10h30

Saint-Charles

Dimanche 18h30

Messes de semaine (St-Maurice chapelle)

Lundi, Mercredi et Jeudi 19h

Mardi et Vendredi 9h

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Lundi de 18h à 19h
- Jeudi de 17h à 19h

Adoration

Jeudi de 19h30 à 21h30 dans la chapelle

Chapelet

Lundi à 15h dans la chapelle



LEGUER

à l'Eglise catholique

dans les Hauts-de-Seine



Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre

218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33

paroisse@saintmauricedebacon.com - www.saintmauricedebacon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières



INFORMATIONS

Dimanche 18 janvier 2026 - N° 192

18 – 25 janvier : semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Dans le discours de la Cène, Jésus demande à son Père l'unité de ceux qui deviendront ses disciples : « Père saint, garde-les unis dans ton nom, le nom que tu m'as donné, pour qu'ils soient un, comme nous-mêmes » (Jn 17, 11). En cette semaine de prière pour l'unité des chrétiens, l'Eglise nous invite à entrer nous-mêmes dans cette prière de Jésus, à la faire nôtre.

« Ceux que tu m'as donnés, je veux que là où je suis, ils soient eux aussi avec moi » (Jn 17, 24). Lorsque Jésus prononce ces paroles, le nombre de ses disciples est encore réduit. Mais déjà, son regard embrasse l'Eglise tout entière, à travers les siècles. Il prie pour l'unité, présentant combien elle sera décisive pour la transmission de la foi et pour la crédibilité du témoignage chrétien : « Je ne prie pas seulement pour ceux qui sont là, mais encore pour ceux qui, grâce à leur parole, croiront en moi. Que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et moi en toi. Qu'ils soient un en nous, eux aussi, pour que le monde croie que tu m'as envoyé » (Jn 17, 20-21).

Le Concile Vatican II rappelle que l'aspiration à « la réconciliation de tous les chrétiens dans l'unité d'une seule et unique Eglise du Christ, dépasse les forces et les capacités humaines. C'est pourquoi il met entièrement son espoir dans la prière du Christ pour l'Eglise. »¹ Nous ne pouvons pas « faire » l'unité par nos seules forces. Nous pouvons seulement l'obtenir comme un don du Saint Esprit.

C'est dans cet esprit qu'est née, en 1908, la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, à l'initiative de Paul Watson, ministre épiscopal américain, qui entrera l'année suivante dans la pleine communion de l'Eglise catholique. Huit ans plus tard, le pape Benoît XV étendra cette semaine à toute l'Eglise catholique. Les dates sont restées inchangées : du 18 au 25 janvier. Le 18 janvier correspondait alors à la fête de la Chaire de saint Pierre ; le 25 janvier demeure la fête de la conversion de saint Paul. La première date rappelle la mission confiée à Pierre et à ses successeurs : servir l'unité et confirmer les disciples dans la foi. La seconde souligne que le chemin vers l'unité passe par la conversion, fruit d'une rencontre personnelle avec le Christ ressuscité. Ces deux fêtes orientent le regard vers la personne de Jésus, source et accomplissement de toute unité.

L'écuménisme, mouvement qui recherche l'unité visible des chrétiens, appartient ainsi à la nature missionnaire de l'Eglise. « L'unité est notre mission commune ; elle est la condition pour que la lumière du Christ se diffuse plus efficacement dans tous les lieux du monde et que les hommes se convertissent et soient sauvés. »²

Cette semaine, proposons-nous de porter dans notre prière cette grande intention de l'Eglise, dans la confiance que le Seigneur saura, en son temps, accomplir ce qu'il a lui-même demandé au Père.

P. Henri du Vignaux

1. Concile Vatican II, Décret *Unitatis redintegratio* n° 24.

2. Benoît XVI, *Vêpres de la conversion de saint Paul*, 25 janvier 2006.

Festival chrétien du cinéma de Bois-Colombes

Comme chaque année, pendant la **semaine de prière pour l'unité des chrétiens**, les paroisses catholique et réformée de Bois-Colombes organisent le **festival chrétien du cinéma de Bois-Colombes** à la salle de cinéma Jean Renoir, 7 villa des aubépines à Bois-Colombes (près de la gare).

Le 38ème festival se tiendra les **24 et 25 janvier** prochains sur le thème « **ensemble, vivons la musique** ». Comment la musique peut elle nous aider à mieux vivre ensemble ? Les films projetés sont : **Divertimento le 24 janvier à 14 h 30, Le concert le 24 janvier à 17 h 30, En fanfare le 25 janvier à 14 h 30.**

L'entrée au festival est libre et gratuite.

Un débat est organisé avec la salle le 24 janvier à 16 h 30.

L'équipe du festival organise un dîner convivial le 24 janvier à 20 h 30 dans les salles paroissiales de l'église Notre Dame du Bon Secours, limitrophes de la salle Jean Renoir.

Le festival se termine par une célébration œcuménique dans l'église Notre Dame du Bon Secours, le 25 janvier à 17 h.

L'équipe du festival espère vous voir nombreux à la rejoindre pour cet évènement. Vous trouverez au fond de l'église des affiches et des dépliants vous donnant toutes les informations complémentaires nécessaires.



Randonnée biblique

Semaine 7 : 12 au 17 janvier 2026

Proverbes 7-12

Face à la figure de sagesse se présente celle de la folie, personnifiée sous les traits d'une femme séductrice qui détourne les jeunes du droit chemin. Cette figure s'oppose à la sagesse qui préside à la création à l'origine du monde qui invite les hommes à venir à elle et qui prépare pour eux sa table. Autant de traits qui préfigurent la figure de Sagesse par excellence : le Christ lui-même.

Nous écoutons ensuite avec attention une série de maximes de sagesse qui se présentent sous la forme de deux demi-versets en parallèles qui peuvent se répondre d'une manière opposée (bon - mal) ou bien de manière synonymique (main – paume) ou encore complémentaire. Moyen qui permet de mémoriser et donne un rythme particulier à la lecture.



24 et 25 janvier : quête pour les séminaires

En 2025-2026, les 8 diocèses d'Ile-de-France comptent près de 130 séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle.

Dimanche 25 janvier : lancement de la phase de consultations du Concile Provincial

Nos évêques convoquent un Concile Provincial pour répondre au défi que représente le nombre de plus en plus grand d'adultes et d'adolescents qui demandent aujourd'hui les sacrements de l'initiation chrétienne : ce Concile, qui fait suite à l'appel du pape Léon XIV à un renouveau missionnaire, veut rendre grâce pour ces « nouvelles pousses » dans la foi tout en réfléchissant à la manière de les accompagner.

En effet, leur joie et leurs parcours inattendus nous interpellent et appellent nos communautés à se transformer et se laisser renouveler. Il s'agit aussi de fixer des orientations communes pour les diocèses de la province, en communion avec l'Église universelle.

Une phase de consultation des néophytes, catéchumènes, accompagnateurs du catéchuménat, prêtres et paroissiens. Cette phase débutera par une célébration en paroisse le dimanche 25 janvier 2026 (fête de la conversion de saint Paul) et s'achèvera le 1er juillet 2026.

Informations : <https://concileprovincial.fr/>



Forum EVARS
2e édition

**ÉDUQUER À LA
liberté
ET À L'amour
TOUT UN ART !**

CONFÉRENCES
RENCONTRES



31
JANVIER
2026

à la Maison des Familles
Saint-François de Sales
Boulogne-Billancourt



Un événement ressources
pour parents et éducateurs

